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der Abgeordneten Dr. STIX, Dipl.-Ing. HANREICH 
an den Herrn Bundesminister für Verkehr 
betreffend Export von Rohholz - Katastrophen-Frachtbrief 

Bekanntlich ist für die Holzwirtschaft b~züglich des Exportes von Roh
holz der begünstigte Katastrophen-Frachtbrief (AT 87) von größter 
Bedeutung. Dies umso mehr, als die Holzexporte nach Italien ohnehin 
mit nicht geringen Schwierigkeiten verbunden sind. 

Gegenwärtig herrscht nun unter den Exporteuren erhebliche Unsicherheit, 
da es ungeklärt ist, wie lange diese wichtige Vergünstigung noch in Ansrruch 
genommen werden kann. Infolgedessen kommt es immer wieder zu übereilten 
Verladungen und damit natürlich zu Verlade-Engpässen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesministel" 
für Verkehr die 

A n fra g e : 

Für welchen Zeitraum wird die Holzwirtschaft noch den begünstigten 
. Katastrophen-Frachtbrief in Anspruch nehmen können? 
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